
                           

Antrag betreffend Prüfung neuer Standorte für Bäume in 
Rudolfsheim-Fünfhaus 

Die unterfertigen Mitglieder der Bezirksvertretung Rudolfsheim-Fünfhaus stellen zur 
Sitzung der Bezirksvertretung am 12.05. 2021 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden 

Antrag 

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht zu prüfen, wo neue 
Baumstandorte im Straßenraum im 15. Bezirk möglich sind. Die zuständigen Stellen 
werden ersucht, dem Bezirksvorsteher eine Liste mit allen derzeit ausstehenden 
Baum-Nachpflanzungen zukommen zu lassen und zu erheben, wie viele Bäume an 
welchen Stellen im Bezirk darüber hinaus gepflanzt werden könnten, um die Hitze 
für die Bewohner*innen vor allem im Sommer erträglicher zu machen. Desweiteren 
sollen die durchschnittlichen Kosten für eine Baumpflanzung angegeben werden. 
Die Ergebnisse sollen vom Bezirksvorsteher zur weiteren Beratung dem 
Umweltausschuss vorlegt werden. 

Begründung: 

Die vermehrten Hitze-Tage in der Stadt stellen eine große Belastung für die 
Bewohner*innen dar. Die zunehmende Anzahl von Tagen mit über 30 Grad Celsius 
ist vor allem für ältere Menschen und Kinder belastend, wenn es keine schattigen 
Aufenthaltsorte im öffentlichen Raum gibt. Es ist daher ein großes Anliegen so viele 
Bäume wie möglich im öffentlichen Raum neu bzw. nach zu pflanzen, um dadurch 
die Entstehung von sogenannten Hitzeinseln – aufgrund der durchgehenden 
Versiegelung in der Stadt – zu verhindern und auch Schattenplätze entstehen zu 
lassen. 

Wien, am 12.05.2021 

Andreas Leszkovsky                             Sarah-Sophie Burket 

Seite 1 von 1 




